

Suspensión de obras en liceo de Laja preocupa a la comunidad por “estado de abandono”

La construcción del Liceo Técnico Profesional en Laja, que recibió una inversión de 6 mil millones de pesos, enfrenta un grave retraso tras la rescisión del contrato con la empresa constructora. Según la directora del DAEM, Paola Rossi, se está en proceso de “reliquidación de contrato” y se espera que la nueva licitación permita concluir el proyecto en un plazo de seis meses.

Pía Oliva Moscoso
prensa@latribuna.cl

¿QUÉ PASÓ CON EL AVANCE?

A raíz de esta situación, diario La Tribuna se puso en contacto con la directora del Departamento Administrativo de Educación Municipal de Laja (DAEM), Paola Rossi Chamorro, quien entregó algunos detalles del estado del Liceo Técnico Profesional, indicó que “la obra del Liceo área Técnico Profesional terminó su contrato, el municipio optó por terminar el contrato debido a que la empresa no fue capaz de responder en los tiempos y plazos señalados. Además, la empresa se quedó sin respaldo económico, por lo tanto no pudo continuar ni retomar las obras”.

La causa principal de esto habría sido la pandemia, que habría afectado los plazos y los precios para seguir la construcción del edificio, que desde marzo de este año habría quedado desierta, y a la que ahora le faltarían algunas terminaciones para ser entregada.

“Eso se llama reliquidación de contrato. Este proceso está en trámite, el municipio ya lo hizo y ahora está en el proceso de revisión y evaluación por parte de la Dirección de Educación Pública,



EL MUNICIPIO TAMBIÉN está abordando el retiro de escombros y otros materiales dejados por la empresa constructora, mientras se prepara para la próxima fase del proyecto.

Una situación alarmante surgió en la comunidad de Laja en relación con el Liceo Técnico Profesional en construcción, un proyecto educativo que, a pesar de haber destinado una inversión de 6 mil 126 millones de pesos, se encuentra actualmente con sus trabajos de infraestructura suspendidos, debido a la rescisión del contrato con la empresa constructora.

En ese sentido, un lector de diario La Tribuna hizo llegar a través de nuestros medios de comunicación, la inquietud sobre el estado del liceo, que según señaló, estaría presentando “un panorama desolador, con escombros esparcidos y sin avances visibles”.

De esta forma, puso de manifiesto una preocupación por el posible deterioro de la obra, así como de su nulo avance, y es por ello que la comunidad local ha solicitado que se tomen medidas urgentes para resolver esta situación y asegurar que la inversión realizada no sea en vano.

que es la que mandata el contrato. Ellos tienen que aprobar este proceso y una vez que esté ok, se hace el nuevo llamado a licitación para su término”, aseguró Paola Rossi.

Por otra parte, también se reportó que el municipio ha invertido más de 40 millones de pesos en medidas temporales para preservar la obra. Esto incluye el cierre de las instalaciones y la construcción de un pasillo que conecta las aulas con los talleres, con el fin de proteger el edificio y facilitar el tránsito de los estudiantes. “El municipio está acelerando estos procedimientos para llamar a licitación lo antes posible y concluir el tan anhelado edificio”, aseguró la jefa DAEM.

Esta situación que genera preocupación entre la comunidad local, espera la pronta finalización del liceo para poder trasladar a los estudiantes desde los módulos temporales que se

“No está abandonado, eso hay que clarificarlo. Estamos trabajando en eso, el municipio está acelerando estos procedimientos para poder llamar a licitación lo antes posible y concluir el tan anhelado edificio”

Paola Rossi Chamorro,
directora DAEM de Laja.

utilizan desde el terremoto del 2010 para realizar las clases, los que a medidos de principio de este año, tuvieron que sufrir varios arreglos y modificaciones para albergar a los estudiantes por algunos meses más. Esta situación fue reportada por diario La Tribuna en su respectivo momento.

Ahora, para este edificio definitivo, la encargada de educación municipal, afirmó que “el proyecto en general tiene alrededor del 80% ejecutado, entonces lo que falta son las terminaciones del interior, porque exterior está prácticamente terminado, y des-

pués la habilitación, que también esto considera la compra de mobiliario y equipamiento, ya que el proyecto consideraba todo eso”.

En cuanto a los plazos para que esto tenga una fecha de término más definida, la directora DAEM señaló que “nosotros esperamos hacerlo lo antes posible. En el caso del sistema público, las obras y los procesos son más largos de lo que uno quisiera, claramente, pero insisto que el municipio está trabajando aceleradamente para poder hacer este proceso lo antes posible. Yo espero que de aquí a por lo menos antes de seis meses esté trabajándose”.

Finalmente, frente a las preocupaciones por el exceso de escombros y basura que habría en las inmediaciones del lugar, y que hicieron llegar a La Tribuna a través de diversas fotografías, la encargada aseguró que “la empresa que tiene que hacerse cargo ahora, tiene que terminar todo lo que es el edificio, y con eso también el retiro de materiales que han quedado por ahí, pero insisto que eso no es donde transitan los estudiantes”.

